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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ６年 ５月３０日 

午前・午後１０時３２分    

議会名 令和   ６年 第  ３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１命と健康を守る暑さ対策に

ついて 

（１）本市の状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）熱中症警戒アラートにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  過去２年間の本市における猛暑・真夏日の状

況について伺います。 

 

②  過去２年間の本市における最高気温の状況に

ついて伺います。 

 

③  過去２年間の本市での熱中症による救急搬送

人員の状況について伺います。 

 

④  熱中症を予防するため、これまでにどのよう

な周知を行っているのか伺います。 

 

①  制度開始以降の発表件数について伺います。 

 

②  熱中症警戒アラートは、法改正により「熱中

症警戒情報」「熱中症特別警戒情報」に格上げさ

れましたが、どのような場合に発令されるのか

伺います。 

 

③  熱中症警戒情報の発令について、本市はどの

ように市民等へ周知を行っているのか伺いま

す。 
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（３）クーリングシェルターに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

（４）全市を挙げた今後の取組

みについて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 耕作放棄地について 

 

（１）本市の耕作放棄地の現況

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）耕作放棄地の貸借につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

①  昨年度の涼み処の開設状況と受入実績につい

て伺います。 

 

②  昨年度の「涼み処」と「クーリングシェルタ

ー」の違いについて伺います。 

 

③  今後の民間施設指定の考えについて伺いま

す。 

 

①  熱中症への対応を徹底するための職員研修等

の実施についての考えを伺います。 

 

②  エアコン等の適正な整備・点検についての周

知や支援策に関する考えを伺います。 

 

③  熱中症を予防するためのマニュアルや計画等

の策定について伺います。 

 

 

 

①  相談窓口における過去３年間の相談件数と内

容及び市民が相談する場合の窓口はどの部署な

のか伺います。 

 

②  過去３年間の推移からの本市の判断について

伺います。 

 

③  判断した状況からの対応・対策について伺い

ます。 

 

①  耕作放棄地の貸借についての相談窓口及び過

去３年間の相談件数と内容について伺います。 

 

②  耕作放棄地を借りる場合の本市からの支援に

ついて伺います。 

 

③  耕作放棄地の貸借について、今後新たな試み

はあるか伺います。 
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３ あそ野学園義務教育学校

について 

 

（１）あそ野学園義務教育学

校の修繕・改修について 

 

 

 

 

（２）あそ野学園義務教育学

校の通学路について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  あそ野学園義務教育学校の施設の修繕・改修

について伺います。 

 

②  あそ野学園義務教育学校の渡り廊下の屋根等

の整備について伺います。 

 

①  あそ野学園義務教育学校の開校後、学校や保

護者からの要望等により見直しなどをされた箇

所について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


